



HERMOSILLO, SON., MEX.  
UNIVERSIDAD DE SONORA  
CONSEJO UNIVERSITARIO  
ACTA NUMERO SETENTA Y CINCO  
SEPTIMA SESION EXTRAORDINARIA

-----En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las dieciocho - -  
horas y quince minutos del día veintidós de enero de mil no  
vecientos cincuenta y nueve, se reunieron en sesión extraor-  
dinaria, previo citatorio de la Rectoría, las personas elec-  
tas para integrar el nuevo Consejo Universitario. Estando --  
presentes casi la totalidad de ellas, el Sr. Lic. Luis Enci-  
nas, Rector de la Universidad, declaró que había quórum le--  
gal y que quedaba abierta la sesión. Acto seguido y de acuer-  
do con el Citatorio, se procedió a tomar la protesta a los -  
Consejeros que resultaron electos como Representantes de los  
Maestros y de los Alumnos de las diferentes Escuelas y Facul-  
tades, así como al de los Empleados, al de los Ex-alumnos y  
al del Patronato de la Universidad. Después de que protesta-  
ron cumplir y hacer cumplir la Ley de Enseñanza Universita--  
ria en vigor, así como los Reglamentos y disposiciones que -  
norman las actividades de esta Casa de Estudios, se dió lec-  
tura al acta de la sesión anterior la cual, después de haber  
sido puesto a la consideración de la Asamblea fué aprobado -  
por unanimidad. En seguida, y con el objeto de que se conti-  
núen los trámites y el estudio de algunos asuntos pendientes,  
se pasó a nombrar las Comisiones Permanentes conforme a lo -  
dispuesto por el Inciso V del Artículo 21 de la Ley de Ense-  
ñanza Universitaria en vigor, el Sr. Rector propuso a las per-  
sonas que podrían integrar estas Comisiones. Se motivaron al-  
gunos comentarios y cambios de impresiones que terminaron al  
integrarse dichas comisiones en la siguiente forma: Comisión  
de Honor: Ing. Antonio Medina Hoyos y Lic. José Ma. Ocegüera;  
Comisión de Reglamentos: Lic. Alfonso Castellanos Idiáquez e  
Ing. Arturo Delgado; Comisión de Hacienda, Agustín Caballero  
Wario, C.P.T., y alumno Arsenio Córdova Hazard; Comisión de-  
Grados y Revalidación de Estudios: Profres. Ernesto Salazar G.  
y Amadeo Hernández C.; Comisión de Extensión e Intercambio:-  
Prof. Aureliano Corral D., y alumnos Rubén Leyva Valenzuela.  
Después el Sr. Rector felicitó cordialmente a los integran-  
tes del nuevo Consejo y solicitó su cooperación para obtener  
el mejor éxito en las diferentes actividades que se realizan  
en esta Casa de Estudios y para cumplir con los propósitos-  
que motivaron su creación. Se refirió en forma breve a los -  
problemas que se han presentado relacionados con el personal  
docente, con la compra de material y de equipo y con la adqui-  
sición de terrenos, con la creación de nuevas Escuelas y - -  
también al propósito que se tiene de gestionar una entrevis-  
ta con el Sr. Lic. Adolfo López Mateos, Presidente de la Re-  
pública, para solicitar su ayuda económica con objeto de lle-  
var a feliz término el plan, principalmente de construccio--  
nes, que se tiene proyectado y que comprende: un anexo a la-  
Escuela Preparatoria, el edificio de la Escuela de Ingenie--  
ría, la pista y unas gradas del Estadio, canchas deportivas  
y las construcciones más necesarias del Campo Agrícola. - -



HERMOSILLO, SON., MEX.

- 2 -

Habiendo prometido todos los Consejeros cooperar con entusiasmo, con interés y tenacidad en la labor que se está desarrollando con el propósito de fomentar el progreso y de aumentar el prestigio de esta Casa de Estudios, se dió por terminada la reunión, siendo las veinte horas y levantándose para constancia la presente acta que firman de conformidad.

EL PRESIDENTE:

  
LIC. LUIS ENCINAS.

EL SECRETARIO:

  
PROF. ROSALIO E. MORENO.